

## Les Bleuets s'affirment , les séniors A montéent



La dernière rencontre de football des Bleuets de le Pertre/St Cyr qui opposait les seniors A à ceux d'Etrelles a enthousiasmé le public venu nombreux sur le terrain, car ces joueurs se voient monter en première division la saison prochaine. Une montée que les Pertrais ont connue vers les années 1964, cela fait environ 40 ans. De grands souvenirs se lisent sur les visages des Pertrais qui ont connu cette période. Mr Paré s'en souvient fort bien, car l'équipe est restée environ une vingtaine d'années en première division avec le district de la Mayenne. Les coupes de France qu'ils ont disputé comme celle de l'AS Vitréenne gagné par 2 à 1 au Pertre. Aujourd'hui, c'est une très grande récompense pour tous les responsables du club, les entraîneurs, les bénévoles et tous les supporters qui les suivent chaque dimanche ou néanmoins pour les matchs à domicile. Des habitués comme ces deux sœurs, Thérèse et Clotilde, ainsi que leurs époux, Jean et Auguste savent aujourd'hui les féliciter pour leur saison et ont pu trinquer à leur santé.

A la fin du match et avant d'arroser la victoire 3 à 1 et la montée en première division, Michel Gaudin président depuis un an a tenu à dire un petit mot.

«L'arrivée de l'animateur Jean Yves Travers au sein de toutes les équipes de le Pertre a été fondamentale pour la réussite d'aujourd'hui» souligne ce président heureux. Tout le travail fourni depuis toutes ces années avec les formations de jeunes et de bénévoles portent aujourd'hui ses fruits. La moyenne d'âge des joueurs (21 ans) et qui habitent essentiellement le Pertre et St Cyr réjouit d'autant plus ce président qui constate que ces jeunes se suivent et sont à ce jour très unis. Cette ambiance dans



*Louis un autre supporter a tenu à pousser la chansonnette, en interprétant le chant des Bleuets.*

le club, le travail humain qui est fait lors des entraînements, la maturité des joueurs, tout cela le président Michel Gaudin le doit à cet animateur mais aussi aux entraînements de Gaby Poupin secondé de Damien Moriceau. Il aime sa façon de travailler, son exigence...et pour cet entraîneur, il avoue avoir «affaire à des jeunes très solidaires, qui ont une bonne mentalité. Des entraînements très assidus, précise Gaby qui avoue que, d'entraîner ces jeunes aujourd'hui c'est un plaisir, un vrai bonheur, en totalisant cette année 17 victoires, 4 défaites et 1 nul avec 10 points d'avance».

Les responsables du club vous font part de leur tournoi de foot qui se déroulera ce samedi 29 mai à 16h, (6 joueurs et un remplaçant), 28 euros. Pour plus de renseignements appelez le 02 99 96 95 67, les inscriptions se feront sur place.